



GOBERNACIÓN
SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN

COMUNICACIONES
SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA, COMUNICACIONES Y TRANSPORTES

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA



Ciudad de México, 4 de febrero de 2024
Comunicado conjunto No. 040/2024

Gobierno de México y autotransportistas acuerdan continuar mesas de trabajo y evitar paro nacional

- Entre los temas a tratar destacan seguridad en carreteras, que estará a cargo de SSPC y GN, así como atención administrativa, que corresponderá a Segob y SICT
- El enlace con las autoridades estatales y municipales será tarea exclusiva de Gobernación
- Gobierno federal, comprometido a garantizar seguridad para autotransportistas

El Gobierno de México acordó con representantes de organizaciones de autotransportistas, instalar mesas de diálogo para continuar los trabajos de conciliación, a fin de garantizar mayor seguridad en las carreteras federales.

Con motivo de la convocatoria para la movilización y posibles bloqueos realizada por la Coalición de Organizaciones Unidas de Autotransporte para el próximo 5 de febrero, ayer sábado 3 se realizó una reunión de trabajo entre personal de las secretarías de Gobernación (Segob); Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT); y de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), así como de la Guardia Nacional (GN), con representantes gremiales, con la finalidad de diseñar acciones que atiendan la necesidad de brindar seguridad en las carreteras del país.

Entre los acuerdos alcanzados con la Federación Mexicoamericana de Transportistas, A.C. (Fematrac), Organización Integradora de Derechos Convencionales, A.C. (Indeco), Alianza Mexicana de Transportistas, A.C. (Amtac), y Unión de Transportistas de Carga (Utracasin), destacan la integración de mesas de trabajo en tres rubros:

1. Seguridad en carreteras por parte de la SSPC y la GN.
2. Atención administrativa por parte de la Segob y SICT.
3. Enlace con las autoridades estatales y municipales, también por parte de la Segob.

Derivado de la mesa de diálogo en la Secretaría de Gobernación, las organizaciones informaron que no realizarán ningún paro nacional ni bloqueo de vías federales en las manifestaciones que realicen con sus agremiados.

El Gobierno de México está comprometido con la seguridad; a través del diálogo, impulsa una movilidad estable para quienes se dedican al autotransporte en el país.

---ooo0ooo---

